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Medico e tasse



Ieri

Dal momento dell’insediamento , sotto l’attenta 
direzione del Dr Carmine  Scavone e attraverso le 
precise consulenze del Dr. Festa e Dr. Di Marcotullio , 
tutti i componenti della Commissione si sono dati 
come OBBIETTIVO quello di……..



FAR CONOSCERE A TUTTI I MMG  I 
MECCANISMI FISCALI E LAVORARE 

ALACREMENTE PER RENDERE EQUO E 
COERENTE ALLA CAPACITA’ 

CONTRIBUTIVA QUANTO DOVUTO DA
OGNI MMG



Primi passi ……
Illustrare ai nostri  consulenti chi veramente siamo , 
cosa facciamo , come è regolato il nostro lavoro e 
quindi i nostri emolumenti con un ACN 
economicamente rigido e rinnovato via via (??????)



Amarcord….

Alle prime riunioni i nostri consulenti ascoltarono 
attentamente ma poi ad un certo punto , uno di essi, 
Maurizio Di Marcotullio, disse «Ma voi così siete 
rovinati!»



Allora uccidimi…….



Decisioni importanti
Fu dopo quella frase che i membri «laici» ,i MMG 
della commissione, chiesero ai consulenti un piano di 
azione per tentare di mettere mano alla intricata ed 
onerosa situazione 



Azioni

Fu deciso di contattare AdE per indurre nella struttura 
una maggior conoscenza della figura professionale 
del MMG e quindi della sua capacità contributiva nella 
sua specificità



I Corsi con AdE

I contatti , tenuti personalmente dal presidente, 
portarono ad un accordo ufficiale tra AdE e 
sindacato per la organizzazione  di corsi ,presso 
FIMMG, tenuti da funzionari  AdE che illustrassero ai 
MMG le tematiche fiscali più importanti 



I referenti regionali

Furono contattate tutte le segreterie regionali FIMMG 
per individuare un delegato da far partecipare ai corsi 
AdE cosicchè si potesse trasferire anche in periferia 
quanto appreso



IRAP

Fu subito chiaro che la conoscenza di AdE era limitata 
alla categoria «medica» e non specificamente ai MMG  
Venivano confusi con altre figure professionali 
mediche a ben diverso reddito e inquadramento



Si decise di cominciare il lavoro dalla IRAP tassa mai 
digerita dalla categoria in quanto non dovuta nella 
stragrande maggioranza dei casi.
I consulenti elaborarono  una strategia che prevedeva 
il pagamento e poi la richiesta di rimborso
in massa da parte dei MMG



Fu anche deciso di elaborare un documento standard 
con cui ogni MMG poteva richiedere il rimborso e che, 
se richiesto , ci sarebbe stata l’assistenza nelle 
commissioni tributarie dei vari gradi da parte dei 
consulenti della Commissione Fisco



Risultati raggiunti
Oggi la stragrande maggioranza dei MMG non paga 
IRAP  a seguito di vari ricorsi in 2° e 3° grado in cui 
sentenze sempre più specifiche delle commissioni 
tributarie, promosse dalla Commissione Fisco , hanno 
delineato un profilo fiscale a noi più aderente e 
favorevole



Studi di settore

Altro capitolo «fiscale» di intenso lavoro della 
Commissione Fisco è stata il controllo che i famigerati 
studi di settore non si traducessero per i MMG in un 
dissanguamento continuo



Nelle riunioni presso SOSE,titolare,degli studi di 
settore , quello che si evidenziava ogni volta, oltre al 
continuo «strizzamento» del limone, era la scarsa 
omogeneità dei dati forniti dai MMG con gli studi di 
settore. In una di queste riunioni venne fuori che il 
50% dei MMG aveva due sedi di lavoro: uno studio ed 
un ambulatorio .
Potenza dei numeri



Risultato

Tramite i referenti fisco regionali e con un piccolo 
vademecum stilato dalla commissione si informarono 
tutti i MMG su quali fossero i dati su cui stare più 
attenti e su come fornire i dati con esattezza onde 
evitare TRAPPOLE STATISTICHE



Ed ora …..il futuro!

E’ assolutamente NECESSARIO che la categoria, 
nelle sue dichiarazioni fiscali ,sia più attenta alla 
omogeneità dei dati,quandanche reali, in quanto su 
essi si conforma il  profilo fiscale di tutti i MMG 



I CAF

Già nel 2007 la commissione prese in considerazione 
la possibilità di poter agire fiscalmente in maniera più 
omogenea ed adeguata ai MMG
Si pensò  di creare ex novo un CAF per i MMG ma le 
normative lo impedivano



Mai dire mai…………

Con la modifica di alcune normative fiscali oggi è 
possibile, anche per i liberi professionisti medici, 
avvalersi di un CAF che curi la contabilità dei MMG e 
assolva a tutte le incombenze fiscali 



Chi come perchè
Si è cercato un operatore che fosse a larghissima 
diffusione sul territorio nazionale , con una solida 
struttura già consolidata ,con una operatività ben
collaudata negli anni passati . ACLI ha tutte le 
caratteristiche richieste



L’accordo

Dopo alcuni incontri tra ACLI e Commissione Fisco 
FIMMG  è stato elaborato un accordo a «completa
tutela fiscale» per i MMG sottoposto 
successivamente alla approvazione e  firma da parte 
degli organi statutari FIMMG



Risultati attesi

Maggiore omogeneità dei dati inerenti la categoria
Linee di comportamento fiscale univoche ma 
personalizzate
Riduzione del contenzioso per la massa indotta
Sicurezza di «essere in regola»
Tranquillità



Come disse un ex ministro delle finanze 
«le tasse sono belle» ma io aggiungo….
«se prese in giusta dose come i farmaci!!!»



GRAZIE DELL’ATTENZIONE
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